

Nombre del Alumno: Angel Rodrigo Felipe José

Nombre del tema: Masculidad fragil

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Redacción en español

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre: I A



¿ Qué efectos tiene esto en los futuros hombres que estamos

criando?

Saludo o presentación

Es esa masculinidad que hace a los varones tratar de esconder sus emociones, hacerse fuertes ocultando sentimientos de miedo, angustia, debilidad o inseguridad al sentirse vulnerables. 1 Esto se lleva al grado de prohibir prendas de color rosa, o como ya fue mencionado antes, el poder decir que otro hombre es guapo o incluso dar o recibir un beso de ellos. Y el problema principal de una masculinidad frágil es que lleva al hombre a pensar que actuar o pensar como una mujer lo hace, de cierta manera, menos hombre.

El problema con el machismo es que nos afecta a todos como sociedad, pero principalmente a las mujeres. Y de igual forma, es importante resaltar que no sólo los hombres pueden ser machistas, esto es algo que tanto hombres como mujeres hacen y experimentan a sus maneras.

Tanto la masculinidad como la feminidad son constructos sociales que se han ido definiendo por siglos y generaciones por la sociedad y creencias de cada época. El asunto con la masculinidad es que siempre ha exigido ciertas conductas y reglas en los varones, provocando una actitud tóxica, violenta, agresiva y, sobre todo, machista en las mujeres.

A los hombres se les pide ser fuertes, capaces de todo, invencibles, y que ellos son quienes traen todo el sustento en la familia. No se les tiene permitido expresar sus sentimientos, llorar, reconocer la belleza en otro hombre o reflejar cariño entre ellos mismos.

Todo esto, y con el pasar de los años, provoca la evolución y creación de distintas masculinidades, pero en este caso se hablará específicamente de la famosa masculinidad frágil.